
               

日時：平成 29 年 4 月 13 日（木）13：00～15：00
場所：高幡不動客殿２階控室 出席 9 名 欠席 1 名

会議内容は 4 月 20 日例会にて幹事報告

日時：平成 29 年 4 月 20 日

12:30～14：30  

会場：高幡不動尊 客間殿   
出席：33 名中 30 名（出席率

94.％）欠席：2 名

配布資料：例会次第、会報

75 号、研修委員会

案内資料 次年度

所属委員会アンケート

桜の花もここ２．３日の風で散ってしまいましたが、

これからも次々と花水木などの花が咲き、新緑の季節と

なり、楽しみです。今日の例会出席者は２名の欠席だけ

で多くの会員とお会いできてとても嬉しく思います。      

例年は新旧理事会のあと懇親会が開催されますが２９

年度は７月２０日（木）の例会時に全会員で旧理事の労

をねぎらい新理事の激励を昼食を豪華にして１００%の

出席率をめざして行う予定ですので、皆様是非お繰り合

わせの上ご出席ください。

＊新選組まつりへの協賛に伴い実

行委員会よりお礼の品物が届く。

希望者に配布案内あり。

＊日野市社会福祉協議会の規定変

更により当クラブからの評議員

派遣は不要となりました。

＊田村会員の自宅事務局の備品を

整理して、この例会場の物置を使

わせてもらう。

＊ ５月 11 日に八王子 PC の生涯学習サロンの閉校式に

会長・幹事で参加します。

＜計 4 名で 2,000 円＞（例会での発表順に掲載敬称略）

市川資忠：若葉香る新緑の季節になりました。

後藤一郎：“地震に備えよう”

     今年に入って、茨城・都区内・神奈川を震源と

する地震が多発しています。

「東京防災」を読んで自守しましょう。

土方尚功：＊3 月 29 日六番目の孫が誕生しました。

3,650 ㌘で元気な女の子です。

     ＊４月 16 日選挙対策本部長を勤めた市長選挙

は皆様のおかげで大坪市長が二期目の当選

を果たすことが出来ました。

有難うございました。

曺 一男：3 月 16 日に胃癌の手術をしました。ステージ

１のＡであったので内視鏡の手術で済みまし

た。２年前の大腸がんもステージ０でした。

早期発見、早期処理のありがたさを感じます。

○例会委員会     鷲尾 昭夫 委員長

取り立てての報告事項はありません。

○情報委員会 大島 芳幸 委員長

会報 77 号をお配りしております。今回は、篠原会員・

本部会員に小西副会長に原稿をお願いしました。有難う

ございます。

○会員委員会 田村 豊章委員長

引き続き入会希望者のご紹介をお願い致します。

○研修委員会 横山 好忠 委員長

村瀬彰吾会員が新選組に纏わる研究会「村瀬塾」を主宰

されております。京都の祇園祭に合わせて新選組所縁の

場所を訪ねる旅行を企画しているそうです。当クラブか

らも参加者を募集します。
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○地域奉仕委員会    久保 正男 委員長

＊5 月 13.14 日の両日に「第 20 回日野新選組まつり」

が例年にも増して盛大に開催されました。

土方幹事・久保委員長・山本副委員長が参加    

＊浅川クリーン作戦

4 月 23 日（日）

9 時 30 分から開催

    

お揃いのジャンパー姿

で参加しました。

             

○ゴルフ同好会 矢野 凱
かつ

弓
ゆみ

会長

＊4 月 28 日八王子 CC にて RC との合同コンペ開催

＊5 月 27 日 GMG 八王子 3PC コンペ

＊7 月 11 日相武 CC にて第 11 回日野 PC コンペを予定

○ＰＰ会            小西 弘純 会長

5 月 23.24 日（火）リゾートホテルで一泊旅行を企画

しております。参加者募集中。⇒中止です。

《 林 良健 会員 》

         私の兄弟（私＋姉４人）５人が

健在で日々元気に活動できている

体に生んでいただき感謝していま

す。また、全員同じ価値観を持ち、

仲良くできていることにも感謝し

ています。

誕生日は「両親に感謝する日」です。

《 小島 康義 会員 》

３月中頃に、我家の愛犬「シェリー」

が亡くなりました。13 年間、散歩の

相方で私の健康管理に協力してくれま

した。そこで健康維持のために、一人

散歩を始めました。

飲酒・ゴルフの為にも朝 1 時間の散歩

をしています。

     

題名：“起源について”

  ポール・ゴーギャンの絵画の

  題名「我々はどこから来たの

か？何者か？どこへ行くのか？」

  を例示し、人類の起源、生命の

  起源（約 37 億年前）、地球の

起源（約 45億年前）宇宙の起

源（138.2 億年）へと資料を基

に壮大な“起源”のお話をして

いただきました。

  やや難解な部分もありましたが、また機会がありま

したら、是非ご披露いただきたいと思います。

今日も皆様と共に楽しい例会

を、各委員会の皆様に作ってい

ただきました。

特に例会委員会は机の並べ替

えや受付など仕事が多く、毎回

ありがとうございます。

今日は、各委員会別の委員会

活動について、委員会開催前に

僭越ながら次年度に私が行いたいと思った事柄をメモ

させていただき、お手元に配付させていただきました。

中には、違和感をお持ちになる方もおられるかもしれま

せんが、詰まるところは楽しい例会にしたいの一点です。

私流の方法で考えた活動案ですので、皆様でご協議いた

だき一般的でない、常識を外れている。と云うところが

あればご訂正をお願い致します。よろしくお願い致しま

す。

本日、委員会構成(案)を皆様に配布させていただきま

した。概ね皆様からの第一希望で構成できていると思い

ますが、一部委員会構成上人数が足りないなどによって

ご希望に添えなかった会員の方もおられると思います。

そこの所はご配慮のほどご協力をお願い致します。

さて、新年度まで秒読み段階に入って参りました。

頼りのない会長を、奥副会長をはじめ宮地幹事、小島副

幹事に助けられながら、まずは今日に至りました。

間もなく本番に入りますが、会員皆様には益々のご協力

とご理解を頂きなから運営していきたいと思いますの

で、よろしくお願い致します。

これを以て閉会の挨拶に変えさせていただきます。

同 好 会 報 告

３月 の 誕 生 月 ス ピ ー チ
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